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КОММЮНИКЕ ДЕЛЕГАЦИИ НПО ДЛЯ 40-ГО СОВЕЩАНИЯ КООРДИНАЦИОННОГО СОВЕТА 
ПРОГРАММЫ (КСП) 

ИЮЛЬ 2017 
 
Глава:  
 
#TheUNAIDSWeNeed охватывает новые реалии по глобальным вопросам относящимся к 
ВИЧ, проходит процесс адаптации по новым идеям и сталкивается с трудностями 
перемен. Это было очевидно на 40-м заседании Координационного Совета Программы 
ЮНЭЙДС (КСП), состоявшемся в Женеве (Швейцария) с 27 июня по 29 июня 2017 года, под 
председательством достопочтенного Кваку Агиман-Ману, Министра Здравоохранения 
Ганы. 
 
40-ое совещание КСП состоялось во время больших ожиданий, после весеннего сезона, 
когда был сделан внутренний и внешний обзор, при неопределенности миссии, видения, 
ресурсов и острого интереса всех заинтересованных сторон в пересмотренной 
операционной модели, которая была подготовлена для сбалансировки бюджета по 
неудовлетворенным потребностям, с корректировкой на множество изменений с 
которыми сталкивается глобальное сообщество по вопросам ВИЧ. Как заявил в своем 
докладе исполнительный директор ЮНЭЙДС Мишель Сидибе в своем докладе  
 «Мир меняется, мы все должны соединить точки, думать смело, противостоять 
трудностям используя инновации и трансформации, не оставляя никого позади». Г-н 
Сидибе признал, что необходимо принять жесткие решения и следующие шаги в процессе 
изменений будут заключаться в изменении положения Секретариата ЮНЭЙДС. Он 
подчеркнул, что необходимо усилять потенциал для сохранения актуальности и 
продолжать уделять основное внимание правам человека, поддерживать гражданское 
общество и обеспечивать непрерывность работы со всеми партнерами, такими как 
Глобальный фонд, PEPFAR, спонсоры и национальные правительства. 
 
С этой целью, 40-е совещание КСП рассмотрело рекомендации относительно изменений в 
управлении; финансирование и подотчетность; совместное сотрудничество с Группой 
Глобального Обзора и взяло на себя обязательства по дальнейшему распространению 
рекомендованного Плана Действий, для продвижения этого вопроса. 
 
В повестке дня 40-ого совещания КСП отражена необходимость пересмотра 
административной и оперативной деятельности Совместной Программы и Секретариата; 
принятие мер по рекомендациям Группы Глобального Обзора; рассмотрение исполнения 
и финансовых целей Единого Бюджета, Результатов и Подотчетности (UBRAF); запустить 
Глобальную Коалицию по профилактике ВИЧ, пересмотреть и усилить роль профилактики 
ВИЧ для целей 2020 года. Делегация НПО активно участвовала во всех аспектах 
совещания КСП. Поскольку это совещание было сосредоточено на «бизнесе» управления 
и управления Совместной Программой, большая часть работы делегации НПО 
заключалась в том, чтобы убедиться что Объединенная Программа поддерживает 
потенциал для работы в местах /в странах с ключевыми группами населения и лиц 

http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/PCB-40_EXD-report_en.pdf
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живущих с ВИЧ; обеспечить чтобы структура распределения ресурсов была справедливой 
и уместной для удовлетворения потребностей на местах / в стране; и решать проблемы 
комплектования персонала и мобилизации ресурсов, так чтобы ни один регион или 
общества не остались без поддержки ЮНЭЙДС. 
 
Ярким местом в повестке дня стало послание первой леди Панамы Лорены Кастильо де 
Варела, которая выступала после Исполнительного Директора, о ее опыте и глобальных 
усилиях по внесению изменений в области дискриминации и стигмы. Используя символ 
бабочки она решительно рекомендовала членам КСП трансформироваться и стать 
подобной бабочке: чтобы стать тем изменением, которое мы хотим видеть в мире. 
 
ОТЧЕТ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО ДИРЕКТОРА 
 
Делегация НПО приветствовала доклад Исполнительного Директора ЮНЭЙДС Мишеля 
Сидибе, в котором говорилось не только об успехах в борьбе с ВИЧ, но и о проблемах и 
новых возможностях, а также об обновленной информации о предлагаемой уточненной 
операционной модели Совместной Программы. 
 
В докладе отмечается что было бы очень сложно решать любые глобальные проблемы 
здравоохранения, включая прекращение СПИДа, в быстро меняющемся и 
непредсказуемом мире, без понимания геополитических, экологических, социально-
экономических и демографических мега трендов, которые будут способствовать 
принятию лучших действий. Он также подчеркнул что если не будут устранены основные 
причины миграции, у нас будет больше мигрантов и хрупких общин с 
фрагментированными службами здравоохранения. 
 
По мере того как все больше стран охватывают цели 90-90-90, Мишель поделился тем что 
президент Уганды запустил первую президентскую инициативу «Fast-Track». Кроме того 
он объявил о проведении в Октябре в Найроби, Кения, Глобальной Коалиции по 
Профилактике ВИЧ-инфекции, в связи с чем необходимо создать движение вокруг прав на 
профилактику. 
 
В ответ на отчет «ED», выступления делегаций НПО подчеркнули необходимость 
поддерживать гражданское общество в качестве независимого и ключевого субъекта в 
ответных мерах в борьбе с СПИДом. Мы подчеркнули необходимость скоординированной 
коммуникации в рамках Совместной Программы, включая прозрачность воздействия 
сокращения бюджета на работу в местах, особенно для общин и сообществ. Мы также 
призвали к реализации четкой стратегии взаимодействия в рамках Совместной 
Программы для общин, включая людей живущих с ВИЧ, молодых женщин и девочек, и 
ключевых групп населения. 
 
 
 

http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/PCB-40_EXD-report_en.pdf
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ОТРАЖЕНИЯ НА ГЛОБАЛЬНОЙ ОБЗОРНОЙ ПАНЕЛИ И УТОЧНЕННАЯ ОПЕРАЦИОННАЯ 
МОДЕЛЬ 
 
40-е заседание КСП было очень сложным. При сокращении финансовых ресурсов 
Объединенная Программа должна была принять уточненную операцию и процессы, 
которые реорганизуют ЮНЭЙДС, чтобы стать более эффективным и подотчетным 
учреждением. 
 
На этом совещании особое внимание было уделено результатам работы Группы 
Глобального Обзора, в заключительном докладе которой были представлены 
рекомендации которые впоследствии были обобщены Секретариатом ЮНЭЙДС и со 
спонсорами в форме Плана Действий представленного для утверждения КСП. 
 
Для делегации НПО эта нынешняя ситуация с ЮНЭЙДС вызывает особую тревогу.  
Во-первых, для определенных целей требуется гораздо более структурированная 
совместная программа, особенно на страновом уровне, с большим потенциалом 
реагировать на эпидемию. Таким образом ставки были очень высокими: требовать от 
ЮНЭЙДС делать больше, с меньшими ресурсами. 
 
Во-вторых, на каждом заседании КСП, напряженность между Секретариатом и 
спонсорами остается очевидным. Если обе стороны действительно серьезно относятся к 
своей приверженности поддержанию ЮНЭЙДС на плаву, им необходимо найти способ 
переопределить себя, лучше общаться друг с другом, и проявлять большую 
эффективность для работы на которую они были наняты. Поэтому мы приветствовали 
рекомендацию о создании внешних механизмов мониторинга и оценки, которые 
позволили бы проверить эффективность Совместной Программы и ее руководства на 
национальном, региональном и глобальном уровнях. 
 
Еще одна острая проблема заключается в том что Секретариат ЮНЭЙДС в свою очередь 
должен выполнять гораздо более эффективную координационную работу: как с 
внутренней точки зрения, так и со своим персоналом в штаб-квартире и на местах, а также 
относительно координация спонсоров. Это ответственность Секретариата, которая 
потребует много корректировок и новых процессов управления, с мониторингом и 
принятием решений и планов. Эффективное управление и координация могут даже 
помочь ЮНЭЙДС обеспечить необходимое пространство в контексте Целей Устойчивого 
Развития (SDG/ЦУР), поскольку на данном этапе он по-прежнему практически невидим на 
этой арене. 
 
С глобальной точки зрения делегация НПО передала сообщение от наших избирательных 
округов гражданского общества, что ЮНЭЙДС переживает кризис доверия в своей 
способности реагировать на текущие потребности в эпидемии - не только из-за нехватки 
средств, а также из-за не эффективной коммуникации. Таким образом важное сообщение 
не передалось, сосредоточившись вместо этого на лозунгах без содержания, которые 
больше запутали, нежели помогали в укреплении сообщении о том что ЮНЭЙДС 

http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20170627_PCB40_GRP-AND-ACTION-PLAN_FINAL_PPT.pdf
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продолжает оставаться критической, поскольку еще многое предстоит сделать для 
борьбы с ВИЧ, и что на самом деле мы еще далеки от искоренения СПИДа. 
 
 
Делегация НПО также направила четкие послания государствам-членам: перестаньте 
говорить что денег нет. Прекратите продолжать использовать финансовый кризис в 
качестве предлога для отсутствия инвестиций в здравоохранение, и в ответ на ВИЧ; 
которые являются основными правами, которые должны быть гарантированы всеми 
государствами. В этой связи мы приветствовали как пожертвование Ганы, так и заявление 
Германии о том, что он удвоит свой вклад в ЮНЭЙДС. 
 
Между тем главная задача гражданского общества состоит в том, чтобы гарантировать что 
в таком контексте где отсутствуют средства приоритезация оставшихся ресурсов будет 
осуществляться посредством конструктивных процессов консультаций на всех уровнях с 
участием ключевых групп населения, общин и затронутых групп. 
 
Чтобы добиться #TheUNAIDSWeNeed, еще предстоит многое сделать. Давайте продолжим 
следить за процессами чтобы в один прекрасный день мы решим проблему. 
 
ОБЩИЙ БЮДЖЕТ, РЕЗУЛЬТАТЫ И ПОДОТЧЕТНОСТЬ (UBRAF)  
 
На 39-м заседании КСП ЮНЭЙДС было поручено создать Группу Глобального Обзора 
(ГГО), организовать консультации и использовать окончательный отчет для составления 
уточненной операционной модели для Совместной Программы. 40-е совещание КСП 
утвердило Совместный План Действий основанный на окончательном отчете ГГО. В Плане 
Действий особое внимание уделяется гибкости, дифференциации, установлению 
приоритетов и открытости. Он руководствуется тремя всеобъемлющими целями: 
развертывать людские и финансовые ресурсы там, где они больше всего необходимы; 
активизировать совместную работу на страновом уровне и совместные действия; и 
укрепить подотчетность и результаты для людей. 
 
Секретариат также представил доклад об эффективности и расходах по Общему Бюджету, 
Результатам и Подотчетности (UBRAF). 
 
Делегация НПО высоко оценила отчет UBRAF, в котором подробно описывались все  
расходы и расходы на региональном уровне, а также ясность в отношении основных и 
неосновных расходов. Он также предоставил информацию о мероприятиях посредством 
представления докладов от спонсоров. Вместе с тем мы выразили обеспокоенность в 
связи с отсутствием четкого, интерпретируемого и подотчетного влияния на последствия 
сокращения бюджета на уровне общин, его влияния на услуги и долгосрочных 
результатов. Мы также обратились к ЮНЭЙДС с просьбой предоставить простой отчет, 
который может быть понят сообществом и использоваться в качестве инструмента для 
информационно-пропагандистской деятельности для полного финансирования 
Совместной Программы ЮНЭЙДС. 

https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-by-alessandra-nilo-for-agenda-3/
https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-by-alessandra-nilo-for-agenda-3/
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Делегации НПО была обеспокоена отсутствием конкретного плана мобилизации ресурсов 
в Совместном Плане Действий. Хотя Германия пообещала удвоить свой вклад в ЮНЭЙДС, 
которая была очень приветствуется всеми, включая делегацию НПО, ЮНЭЙДС не может 
продолжать полагаться только на национальные взносы. Делегация НПО также призвала 
членов КСП прекратить говорить о нехватке ресурсов и правильно установить приоритеты. 
Вместо того чтобы вкладывать средства в судебное преследование и контроль над 
наркотиками, необходимо инвестировать средства в поддержание прав человека, 
обеспечение доступного обучения и профилактики для всех. 
 
Мы убеждены в том что ЮНЭЙДС предстоит проделать важную домашнюю работу: 
продвигаться и работать более инновационным путем, анализировать и модернизировать 
свои стратегии по мобилизации необходимых дополнительных ресурсов. Но если он по-
прежнему будет зависеть только от благотворительных пожертвований от правительств 
для достижения уровня прошлого финансирования, это будет  неустойчиво и эта 
стратегическая и новаторская Совместная Программа потерпит неудачу. Поэтому 
делегация НПО предложила точку принятия решения (см. Решение 6.10) что на 
предстоящем 41-м заседании КСП ЮНЭЙДС должна представить совместный план 
мобилизации ресурсов. Это было одним из наших основных вкладов на 40-м заседании 
PCB. 
 
 
ПОСЛЕДУЮЩИЕ МЕРЫ ПО ТЕМАТИЧЕСКОМУ СЕГМЕНТУ ИЗ СОВЕЩАНИЯ СОВЕТА 
КООРДИНАЦИОННОГО СОВЕТА 39-й ПРОГРАММЫ: ВИЧ И СТАРЕНИЕ 
 
39-й тематический сегмент КСП, прошедший 8 декабря 2016 года, охватывал тему ВИЧ и 
старения. На 40-м заседании КСП приветствовал как отчет, так и справочную информацию, 
охватывающую медицинские и социальные аспекты старения с ВИЧ. В обоих документах 
подчеркивается необходимость подготовки медицинских и социальных услуг, с тем чтобы 
они могли предоставлять услуги по профилактике, лечению и уходу для людей старше 50 
лет, живущих с ВИЧ или подвергающихся риску ВИЧ без дискриминации. 
 
В нашем вмешательстве мы обратились к большему вниманию к молодым людям, 
живущим с ВИЧ или имеющим риск заражения ВИЧ, в рамках процесса старения как 
жизненного цикла. Потребности молодежи в профилактике, лечении и уходе должны 
включать дифференцированные вмешательства и индивидуальные решения, 
адаптированные к потребностям человека, основанные на правозащитном подходе. 
Делегация НПО также подчеркнула что хотя пожилое население людей  живущих с ВИЧ 
имеет успех, мы также должны признать, что каждая потерянная жизнь является 
провалом. В мире более половины людей, живущих с ВИЧ, не имеют доступа к 
лекарствам, а некоторые региональные показатели еще хуже. Люди все еще умирают 
каждый день из-за юридических, структурных и финансовых барьеров для всеобщего 
доступа. 
 

https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-by-sonal-mehta-for-agenda-4/
http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20170629_PCB40_Decisions_EN.pdf
http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20170531_PCB40_Followup-Thematic-HIVandAgeing_EN.pdf
http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20161125_UNAIDS_PCB39_HIV-Ageing_EN.pdf
https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-by-lumumba-musah-for-agenda-5/
https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-by-lumumba-musah-for-agenda-5/
https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-by-ferenc-bagyinszky-for-agenda-5/
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КСП одобрила несколько пунктов Принятия Решений (ПР) (см. Решения 7.1 - 7.3) после 
долгих часов интенсивных переговоров, включая укрепление и реформирование систем 
здравоохранения для поддержки людей старше 50 лет живущих с ВИЧ или имеющих риск 
заражения ВИЧ, доступ к услугам по профилактике, лечению и уходу без стигмы и 
дискриминации. В ходе переговоров мы настаивали на включении общинных служб в 
укрепление служб здравоохранения и доступ к всестороннему образованию по вопросам 
сексуальности. В окончательном утверждении языка ПР была отмечена необходимость 
«всеобъемлющей информации о профилактике ВИЧ и других БППП, включая половое 
воспитание». 
 
 
СТРАТЕГИЧЕСКИЕ ВОПРОСЫ УПРАВЛЕНИЯ ЛЮДСКИМИ РЕСУРСАМИ И ЗАЯВЛЕНИЕ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЯ АССОЦИАЦИИ ПЕРСОНАЛА ЮНЭЙДС 
 
Центральная тема вопросов стратегического управления людскими ресурсами и 
заявление представителя Ассоциации Персонала ЮНЭЙДС были сосредоточены на 
реорганизации и переориентации персонала Секретариата ЮНЭЙДС в свете меняющегося 
политического и финансового ландшафта, с которым сталкивается ЮНЭЙДС, а также 
Осуществление Плана действий по гендерным вопросам, принятого в 2013 году. Это 
включает в себя развертывание обучения Организации Объединенных Наций для всех, по 
вопросам разнообразия и интеграции, осуществление ре-позиционирования для 
устранения гендерного разрыва в Секретариате и развитие младшего персонала 
Секретариата ЮНЭЙДС, через их младших сотрудников Программы Развития Офицеров. 
Государства-члены и Делегация НПО признали Секретариат в отношении их 
приверженности обеспечению гендерного равенства в рамках Плана Действий по 
гендерным вопросам, а некоторые государства-члены запросили будущие обновления о 
его осуществлении. 
 
Делегация НПО подняла вопрос о влиянии репозиционирующего мероприятия ЮНЭЙДС 
на общины в соответствии с вопросами поднятыми Ассоциацией Персонала ЮНЭЙДС в их 
заявлении. Наша делегация задала вопрос о том, существуют ли четкие критерии для 
проведения репозиционирующего мероприятия или рассматриваются ли перспективы 
ключевых групп населения и общин; например  роспуск должности старшего эксперта по 
лечению в рамках ЮНЭЙДС, который фокусируется на вопросах интеллектуальной 
собственности. Были отмечены два примера: Филиппины и Венесуэла, где необходимо 
усилить присутствие и усилия ЮНЭЙДС. Секретариат ответил и обязался изучить обе 
страны и найти пути для ускорения принятия необходимых мер. Делегация запросила 
четкую информацию о будущих процессах репозиционирования, а также о результатах и 
воздействий, полученных в результате этого упражнения. 
 
 
 
 

http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20170629_PCB40_Decisions_EN.pdf
http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20170606_PCB40_HR-Update_17.11_EN.pdf
http://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/20170609_PCB40_Statement-USSA_17.12_EN.pdf
https://www.unaidspcbngo.org/2017/06/intervention-y-jeffry-acaba-for-agenda-6/
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ТЕМАТИЧЕСКИЙ СЕГМЕНТ: ПРЕДОТВРАЩЕНИЕ ПРОФИЛАКТИКИ ВИЧ 2020: ГЛОБАЛЬНОЕ 
ПАРТНЕРСТВО ПО ДОСТАВКЕ 
 
Тематический сегмент по профилактике был крайне необходимой сессией на КСП 
ЮНЭЙДС. Всего пять лет назад на 30-й КСП тематический сегмент сосредоточился на 
профилактике сочетания, но тогда ПР были довольно расплывчатыми и их трудно было 
измерить. С тех пор расходы на профилактике ВИЧ не поспевают за расходами на лечение 
и другими проблемами связанными с ВИЧ. Цель «Четверть/квартал для профилактики 
ВИЧ» не была реализована, и  фактически общие расходы на профилактику снизились. 
Государства-члены поддерживают и одобряют рекомендации, но для многих это не 
означает реализацию и политическую волю. 
 
Истина и мужество в словах представителей гражданского общества от «Тематика» все 
еще звенят в ушах. Основной докладчик Г-жа Киендикува Аллен Намайанджа, 
руководитель программы в Молодежной Коалиции Уганды по подростковой СРЗП и ВИЧ, 
настаивала на том, чтобы государства-члены и организации включали и привлекали 
молодых женщин и девочек-подростков к разработке и осуществлению программ для 
обеспечения того, чтобы они говорили об их реалиях, об опыте и реальных потребностях. 
Доктор Лорел Спраг, Исполнительный Директор Глобальной Сети Людей Живущих с ВИЧ 
(ГСЛЖ+) рассказал о том как профилактику ВИЧ нельзя просто понимать как явление на 
индивидуальном уровне, но это касается более крупных структур и ответственности 
государства. Г-н Хосе Яц, Политолог и Специалист по Международным Связям Ассоциации 
IDEI (Research Development and Global Education) в Гватемале, рассказал о принципе 
свободного, предварительного и осознанного согласия при работе с коренными 
народами, поскольку он закреплен в Конвенции МОТ 169 и Декларацию ООН о правах 
коренных народов. 
 
Повторяющейся темой в «Тематике» было «право на профилактику». 
 
Делегация отметила что #TheUNAIDSWeNeed должна разработать легкую для понимания 
кампанию по профилактике с аналогичным ростом до целевых показателей 90-90-90, 
чтобы мы могли достичь цели инвестирования «Четверти/квартала для профилактики». 
 
 
ВОВЛЕЧЕНИЕ ГРАЖДАНСКОГО ОБЩЕСТВА НА 40ом СОВМЕСТНООМ СОВЕЩАНИЯ КСП 
 
Как и на предыдущих заседаниях КСП участвовали люди живущие с ВИЧ (ЛЖВ) и 
ключевых групп населения, которые участвовали в качестве наблюдателей НПО (также 
называемых наблюдателями СС). Большинство из них поступало из Восточной и Западной 
Европы, Северной Америки и Африки, к югу от Сахары. В ряде мероприятий основное 
внимание уделялось положению молодых людей, особенно девочек-подростков и детей 
родившихся с ВИЧ; были также мероприятия посвященные ситуации людей 
употребляющих наркотики в Восточной Европе. Были предприняты согласованные усилия 
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по привлечению внимания к гуманитарной ситуации в Венесуэле и последствия для 
ответных мер в борьбе со СПИД. 
 
Делегация НПО провела беседы с нашими коллегами из «CS» после окончания каждого из 
двух дней заседания КСП с 27 по 28 июня. Ключевой вопрос который они подняли 
заключался в отсутствии неотложности на КСП, учитывая сложную ситуацию  с которой 
сталкивалась ЮНЭЙДС. Высказывалась обеспокоенность в связи с тем, что несмотря на 
проблемы и вопросы связанные с эксплуатацией усовершенствованной операционной 
модели (УОМ), ни государства ни спонсоры не стали более серьезно обсуждать УОМ. 
 
На дискуссионных сессиях мы обсудили роль которую должны играть общины и 
гражданское общество в ответ на кризисы с которыми сталкивается ЮНЭЙДС, особенно с 
учетом разнообразия субъектов гражданского общества, отсутствие общей перспективы в 
отношении роли и важности ЮНЭЙДС и следовательно необходимость активного 
вовлечения по устранению кризисов. В ходе обсуждений было отмечено отсутствие 
поддержки и информационно-пропагандистской деятельности на уровне общин для 
ЮНЭЙДС, и необходимости более ответственного представительства НПО в сообществах 
пострадавших от ВИЧ / СПИДа. В качестве незамедлительных шагов были согласовано 
следующее: 
 
А) Обеспечить широкое распространение Общего Собрания НПО и распространение 
информации среди общин, включая основные сети и сети населения ЛЖВ; 
 
Б)  Разработать заявление о защите прав человека с 10 ключевыми пунктами о ценности 
ЮНЭЙДС в глобальной борьбе со СПИДом; популяризировать их среди сообществ и 
включить их в декабрьский отчет работы за 2017 год; 
 
В) Отправить коммюнике в Секретариат ЮНЭЙДС, в котором необходимо изложить свои 
проблемы доверия с сообществами и обсудить практические способы устранения этих 
проблем. 
 
 
УЧАСТИЕ ГРАЖДАНСКОГО ОБЩЕСТВА ВОСТОЧНОЙ ЕВРОПЫ, ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ НА  
40-ом СОВЕЩАНИИ КСП 
 
40-е совещание КСП было важно для регионов Восточной Европы и Центральной Азии 
(ВЕЦА) из-за участия делегации Республики Беларусь. Беларусь стала новым членом КСП и 
была очень активной на этом совещании. Хотя представители общины из Беларуси не 
смогли присутствовать на этом заседании, коллеги и наблюдатели из других стран 
региона ВЕЦА подняли вопросы которые были отмечены белорусской общиной как 
наиболее важные в их выступлениях. В ряде выступлений Заместитель Министра 
Здравоохранения Беларуси признал, что если бы все необходимые усилия были 
предприняты в прошлом, это помогло бы избежать смертей и распространения 
эпидемии. Во время Тематического сегмента по профилактике вмешательства из региона 
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ВЕЦА были сосредоточены на вопросе перехода от международного финансирования к 
внутреннему, в котором требуется пропаганда бюджета и преодоление барьеров 
препятствующих тому чтобы общины получали государственное финансирование для 
поддержки своей работы на местах. 
 
Мария Годлевская из России рассказала о результатах мониторинга сообщества по 
профилактике, указав что только 5% бюджетов были потрачены на работу с ключевыми 
группами населения и на перечисленные барьеры. Илья Лапин предложил диалог с 
российским правительством об использовании «OST”. Во время параллельных 
переговоров с представителем Российской Федерации наш европейский делегат от ВЕЦА 
и наблюдатели из других стран  предложили совместную работу и переговоры между 
Министерством Здравоохранения и сообществом о профилактике. Представители 
украинских «CSOs” (ОГО) рассмотрели барьеры в предотвращении с которыми 
сталкиваются общины. Одним из вмешательств стала перспектива молодежи и права 
подростков на тестирование и доступ к презервативам, в то время как другое 
вмешательство было сосредоточено на переходе стран - проблемах и передовой 
практике, таких как успешная кампания по пропаганде бюджета, которая привела к 
полному финансированию «OST” со стороны Министерство Здравоохранения Украины. 
Делегация НПО призвала к декриминализации ключевых групп населения и подчеркнула 
необходимость сокращения расходов на «ART», чтобы больше средств можно было 
потратить на профилактику. 
 
КРИЗИС ВИЧ В ВЕНЕСУЭЛЕ: ПРИЗЫВ К ДЕЙСТВИЮ 
 
Делегация НПО в КСП ЮНЭЙДС в этом году столкнулась с конкретной задачей: 
реагировать на ситуацию с которой сталкиваются венесуэльские организации по ВИЧ, из-
за гуманитарных кризисов в их стране которые затрагивают тысячи жизней, что особенно 
влияет на людей живущих с ВИЧ. Делегат Алессандра Нило, представитель   
латиноамериканской и карибской делегации призвал Объединенную Программу и всех ее 
глобальных партнеров принять немедленные меры и сыграть решающую роль в 
урегулировании ситуации в Венесуэле с гуманитарной точки зрения и прав человека, а не 
с политической, а также работать с гражданским обществом и общинами на местах. 
 
После 30 лет значительных успехов в борьбе с ВИЧ, Венесуэла попала в кризис 
общественного здравоохранения, поскольку она не справляется с проблемами ВИЧ. 
Антиретровирусные препараты, вакцины, хирургические и базовые медицинские 
принадлежности, включая реагенты для диагностики, находятся на критическом уровне 
по всей стране. Эти недостатки непосредственно затрагивают 77000 человек живущих с 
ВИЧ, которые страдают от частых прерываний антиретровирусного лечения и 
сталкиваются с постоянным недостатком диагностики для CD4 и вирусной нагрузки. 
Местные НПО и общественные группы сообщают что в настоящее время тысячи людей 
живут без лекарств. 
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Когда Мэри Энн Торрес, Директор Международного Совета СПИД-сервисных организаций 
(ICASO) сделала интервенцию, делегация НПО и наблюдатели от НПО солидарно встали, 
держа в руках карточки с конкретным сообщением: #SOS Венесуэла. 
 
Мишель Сидибе и Заместитель Исполнительного Директора ЮНЭЙДС Луис Лореш 
заверил всех что ЮНЭЙДС усилит ответные меры в связи с ситуацией в Венесуэле и 
продолжит диалог с гражданским обществом и общинами, в планировании и 
осуществлении смягчающих мер в поддержку венесуэльского народа. 
 
ПРИМЕЧАНИЕ: Фотографии взяты из Google Photos: 
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